



2025年1月6日発行
社会福祉法人尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ2



明けましておめでとうございます。昨年は、こぐま組の保育に、ご理解とご協力頂き有難うございました。今年もよろしくお願いいたします。お正月は感染症の影響等で外出を控えたり、家族でちょっとだけ遠出をしたりと、各々ご家族でゆっくり過ごされたかと思います。しかし、夜更かし等で子どもたちの生活リズムも少しばかり乱れているかと思いますので、園と家庭との連携を取りながら生活リズムを整えて園生活を無理なく過ごしていけたらと思っています。1月は寒さも本格的になってきますが、体を動かしたり、自然と関わりながら充実した活動を行ったりしていきたいと思っています。



☆今月のねらい☆

- ◎生活リズムを整え、元気に過ごす。
- ◎保育者や友だちと触れ合いながら遊びを楽しむ。
- ◎製作を通して季節を楽しむ。
- ◎食事に興味を持ち、スプーンの上手持ちをしてみる。



～こぐまぐみの様子～

12月のおたのしみ会に多くの方に参加して頂きありがとうございました。当日は、大勢の観客に圧倒されてしまった子もいましたが、大好きな曲がかかるといつもの表情に戻り、ダンスもいつも以上に張り切って踊っている子や緊張して日頃の成果を出せずいた子など様々でしたが、ほとんどの子が、名前を発表できたので感動で涙が出ました。今回の様々な経験を通して、また一段成長したこぐま組のみんなです(^▽^)/

保育者が「お外に行こう？」と声を掛けると「先生！今日散歩に行く？」「散歩やったー！」と散歩が好きなこぐま組！よく向かう散歩先は①消防署②与那覇公民館です。その場所に行くまでに大通りを通りますが、その際はたらくくるまが通るといつも大興奮で「ショベルカー！」「レッカー車ー！」「バス！」と色んな車が通るたびに満面の笑みで保育者に教えてくれます。道路をわたる際「車きてる」「来てない」「信号赤だよ」「青になったよ」「手を上げて渡ろうね」と子ども達とやり取りをしています。体力もついてきている為少しずつ歩く距離をのばしていきながら、色々な所を散歩して冬ならではの新しい発見をしていきたいと思っています。

☆お詫び・お願い☆

- ・洋服の入れ違いがあり、保護者の皆さまにご迷惑をお掛けしており申し訳ありません。
- ・戸外遊びが多いため、靴での登園をお願いします。
- ・朝夕冷え込む日が増え、保育室と戸外での寒暖差が大きくなってきました。登園時にアウターを羽織る機会も増えてきていますが、室内ではアウターは脱いでカバンにしまうので、室内では薄手の長袖を着ていただくようお願いします。